



学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校
第13号
令和5年6月28日発行
文責 校長 淵上 純

6/23(金) 西山先生 安納芋(あんのういも) の苗を植える



【西山先生の安納芋】

6/23(金)に2階職員室のベランダから、先週、西山先生が植えられた安納芋の苗がどうなっているか様子を見ました。

植えた頃は、日が強く元気があまりありませんでしたが、雨の後は、シャキッと元気になったようです。

安納芋は焼き芋にすると甘くて大変おいしいということを知りましたので、成長するのがとても楽しみです。子どもたちも心待ちにしています。

6/26(月) 4,5年生 図工

6/26(月)4時間目、4,5年生は図工でした。現在、工作しているものは「自分だけの家」です。

5年生男児は、「自分の部屋」をイメージし、立体的な部屋のミニチュアを作り、完成後にその四隅に穴を空けて、光を照らし部屋の中をのぞけるようにするそうです。



【奎真さんの家】

また、4年生男児は、「宇宙の家」というテーマで、画用紙の宇宙をデザインしてあり、それを立体的に組み立てるそうです。



【創士さんの家】

2人ともそれぞれのアイデア満載の「自分の家」を工夫して作っているようです。2人に家の説明を聞くだけで、私がワクワクしました。完成がとても楽しみです。

6/26(月) プールフェンス つばき看板 修理終了

昨年度9月の台風で、倒れかけていたプールの南側フェンスの修理がやっと終わりました。また、「永遠のめあて つばき」の看板も、フェンスに元通りに固定されていました。

「つばき」の看板は、加唐丸で港へ入るとき、加唐小中学校の目印になっていますので、修理が終了して安心しました。



6/27(火) 馬渡小との交流会



【ドッチビーの様子】

6/27(火)は馬渡小中学校との交流会でした。今回は、児童5名と多久島教頭先生、上田先生、中野先生、森先生の9名で参加しました。朝8:20に玄関前に集合して学校を出発し、プール前でチャーター船(飛鳥)に乗りました。

加唐島から馬渡島は見えていますが、地図で見たら直線で10km程度の距離があるようです。向かい風で少し揺れたようですが無事に到着しました。

1時間目は、歓迎集会が行われました。馬渡小中には児童生徒21名が在籍していますが、全員が歓迎集会に参加し加唐小学校を歓迎してくれました。加唐小学校からは、5年生男児が代表であいさつを行いました。

その後、26人全員で「ドッチビー(やわらかいフリスビーでのドッチボールルール)」を行いました。最初は、2つのドッチビーでゲームを行いました。途中から3つに増えていきました。5分間の2回ゲームを行い、汗だくになりました。

次は水泳の授業でした。馬渡小中のプールは学校から離れていて10分程度坂道を上らなければなりません。子どもたちは「地獄の坂だ〜」と言って、また汗をかきながら上って行きました。



【水中綱引きの様子】

- 1 ホース拾い
- 2 水中綱引き
- 3 低学年 小プールかけっこ競争
- 4 ビート板を使った競泳
- 5 25m(足つきあり)競泳
- 6 50m競泳

プールの授業は馬渡中の体育の先生が左の表のように、競技をしっかりと考えて下さっていました。どの競技でも加唐小の子どもたちは、最後まで全力で頑張ることができました。中には、同じ競技に2回出場して2回とも1位だった子どももいました。

14:00頃に船の音が職員室に聞こえてきたので、玄関に迎えに行くと、子どもたち5人全員が「楽しかった〜」「友達いっぱいできた〜」「疲れた〜。」という言葉と共に、充実した表情を見せてくれました。先生方の顔も赤く焼けているようでした。

今年度は、昨年度に引き続き名護屋小学校や小川小学校との交流会も計画しています。さらに、たくさんのお友達をつくって楽しく交流してほしいと思います。



【帰りの船の様子】

■ スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを入力していただくと加唐小中学校HPをご覧になることができます。

■ <https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/>

